

El Perelló a 1 de Enero del año 2003

Querido hijo mío:

Te escribo esta carta, porque te quería contar una historia. Es la historia de un mundo donde había un reino que se llamaba Espa , estaba gobernado por un rey que se llamaba Fran y que se coronó rey después de una guerra interna. Espa limitaba al norte con los reinos de Europ, al sur con Anar, al este con Mulsul y al oeste con Amer. Al principio de su reinado, Fran, fue durísimo con sus súbditos, amen, de que el reino había quedado devastado por la guerra y para que nadie se le sublevara mandó ejecutar a mucha gente. Según fue pasando el tiempo, Fran se consolidó en el poder y fue dejando poco a poco algo más de manga ancha en sus súbditos . El reino fue creciendo poco a poco en prosperidad y la mayoría de los súbditos empezaron a sentirse mejor, aunque también es verdad, que lo que ganaban en prosperidad, no lo tenían tanto en libertad de expresión, puesto que el Rey no quería que nadie se le sublevase. El rey tuvo cuatro hijos, que se llamaban Com, Soc, Der y Fach. Al morir Fran dividió el reino entre sus cuatro hijos y cada uno de ellos gobernó de una manera diferente.

Com gobernó la parte sur del reino, y optó por una política, que consistía, en que todo el mundo trabajara para su séquito y estos, se encargaban de repartir la riqueza entre el pueblo. Se diferenciaba, en la forma de gobernar de el reino de Anar, en que, en ese reino cada uno de sus súbditos, hacían lo que querían y no tenía que dar cuentas a nadie, mientras que en el reino de Com, había que dar cuentas al séquito. Durante los primeros años, este tipo de política funcionó perfectamente, todo el mundo se afanaba en su trabajo y todos eran iguales, a excepción del séquito, todos ganaban lo mismo y todos trabajaban igual.

Soc gobernó la parte este del reino, y en él se instituyó la burocracia, el estado, se llenó de instituciones para llevar las riendas del reino. Se convirtió, en el reino más liberal del planeta, había muchos pensadores, artistas, músicos, poetas, pintores etc.

Los súbditos trabajaban y contribuían con pequeñas aportaciones al reino, para que este, a través de sus instituciones, manejara las recaudaciones y lo revertiera en mejoras de escuelas, hospitales, carreteras etc.

Der gobernó la parte norte del reino, y utilizó una política bastante parecida a la de su padre, a excepción de que era bastante más tolerante que su padre. No consintió que se instalara la burocracia, y al revés que su hermano Soc, las instituciones eran llevadas por muy pocos súbditos, de esta manera, conseguía que no se incrementaran los gastos del estado. La política que ejercía, venía a ser, que a cada cual según su valía, por ejemplo, si un súbdito quería trabajar más horas, para obtener más beneficios lo podía hacer, de esta manera sus súbditos, empezaron a hacerse cada vez más consumistas.

Fach gobernó la parte oeste del reino, y hacía trabajar a sus súbditos de sol a sol, por un miserable sueldo, todo lo que ganaba con el sudor de sus súbditos, se lo gastaba en caprichos y lujos muy caros. Para que no se le sublevarán, se rodeó de un ejército muy fuerte, al que mantenía espléndidamente.

Los cuatro reinos vivían de fabricar la misma materia, o sea, ladrillos para la construcción , ladrillos que todos exportaban al reino de Europ.

Estos ladrillos se fabricaban a cinco euros el ladrillo, los cuales se empleaban de la siguiente forma:

En el reino de Com todo era para el estado, y el séquito se encargaba de repartirlo entre los súbditos.

En el reino de Soc dos euros para los súbditos, un euro para mantener los funcionarios y dos euros para el estado

En el reino de Der tres euros para los súbditos, un euro para el Rey y un euro para el estado.

Y en el reino de Fach un euro para los súbditos, un euro para el ejército, otro euro para el estado y dos euros para el Rey.

Entonces, al cabo de unos años, sucedió lo siguiente:

En Com el Rey y su séquito vivían rodeados de riquezas, mientras que los súbditos, lo pasaban bastante mal, porque, cuando los del séquito repartían el dinero, ellos se quedaban con la mayor parte, amén, de que los súbditos pensaban que, para que tenían que trabajar más que sus compañeros, si iban a cobrar lo mismo.

Esto hizo que cada vez fabricaran menos ladrillos y que hubiera un mayor descontento, porque ellos oían, como se vivía en los reinos de Soc y de Der y no estaban de acuerdo con esta forma de gobernar.

En Soc todo era perfecto, si exceptuamos que todos querían ser funcionarios, porque eran los que mejor vivían. Tenían muy claro, que solo se debían trabajar ocho horas diarias, y solo cinco días a la semana.

En cambio, en Der, algunos súbditos trabajaban diez horas al día, para que con estas dos horas extras, poder comprar sus caprichos, un mejor automóvil, una mejor casa, mejores vestidos etc.

Esto también repercutía en las arcas del estado, porque al haber una mayor producción se generaba una mayor riqueza.

En Fach era donde peor se vivía, porque los súbditos, no tenían ni para comer, no podían protestar de nada, puesto que el ejército del Rey los tenía muy atemorizados y vivían súper oprimidos.

Y después de unos años estalló la revolución, tanto en el reino de Com como en Fach.

En Com, los súbditos, empezaron a trabajar cada vez menos, se fue mermando cada vez más la producción y esto produjo hambre y descontento, la gente salió a la calle y destituyó a el Rey y su séquito, se hicieron elecciones y adoptaron la política del reino de Soc, anexionándose poco después a este reino y fundando el reino de Socom.

En Fach, era tal el descontento, que los súbditos se levantaron contra el Rey y el ejército, terminando con la vida de este y la de todos los mandos del ejército.

Fach, terminó anexionándose al reino de Der, quedando el antiguo reino de Espa, dividido en dos partes, el reino de Socom y el reino de Der.

A los dos años de esta división, los súbditos de Socom, pidieron un aumento en su sueldo al Rey, de un euro por ladrillo, y el Rey Soc lo concedió, cosa, a la que el Rey Der, no accedió con sus súbditos.

Mientras tanto, en el reino vecino de Anar, el caos era total, como cada súbdito, hacia lo que quería, no se ponían de acuerdo en nada, nadie gobernaba, no se preocupaban de las infraestructuras, estallaban pequeños conflictos en cualquier parte del reino, entonces, la gente empezó poco a poco, a cruzar la frontera ilegalmente, hacia los reinos de Socom y de Der.

El Rey Der, según llegaban los ilegales del reino de Anar, los volvía a repatriar, y reforzó la vigilancia en su frontera, para que no pudieran entrar, mientras que el Rey Soc, auspiciado, por los súbditos intelectuales y liberales de su reino, los dejó entrar.

Todas estas cosas, produjeron que en Socom, pasara lo siguiente:

Debido al aumento de un euro, en el precio de los ladrillos de Socom, este paso a valer seis euros, mientras que en Der valía cinco y esto propició que en el reino Europ, empezara a comprar los ladrillos a Der, mientras que, en Socom, tuvieron que bajar la

producción al no haber tantos pedidos por parte de el reino Europ, y por este motivo muchos súbditos tuvieron que irse al paro, y pasar a cobrar el subsidio de desempleo. Al crecer la economía en Der, el Rey Der, empezó a dejar que entraran a trabajar los súbditos del reino Anar, aunque, eso sí, en cuenta gotas , pero en cambio en Socom, los súbditos de Anar que antes deo entrar el Rey Soc, al no tener trabajo, ni nada que comer, empezaron a robar, aumentando así, la delincuencia, trasformándose este reino, de ser el mas amante de las libertades, en el reino mas inseguro del planeta. Esta inseguridad también era debida, a que en los años anteriores cuando todo funcionaba perfectamente, en lo que anteriormente era el reino de Soc, los súbditos que eran muy liberales nunca toleraron el ejercito ni la policía, por este motivo no podían controlar a las masas que salían a las calles, protestando y produciendo destrozos, cosa que ocasionaba un enorme gasto para las arcas del estado, también deo llegar el turismo, que era una buena fuente de ingresos y esto hizo que cada vez empeorara mas la situación, hasta que lleo un momento en que las cosas se le escaparon de las manos al gobierno de Socom y sus súbditos decidieron marchar sobre el reino de Der, estallando una guerra entre ambos reinos, guerra que perdió Socom, debido a que no estaban lo suficientemente preparados y Der tenia un buen ejercito muy bien pertrechado que en poco tiempo se hizo con el control de todo el reino de Socom. De esta forma es como se volvió a unificar todo el antiguo reino de Espa, volviéndose a llamar de nuevo con su antiguo nombre “Espa”.

A partir de ese momento Espa paso a ser una gran potencia gobernada por Der que lleo una gran prosperidad a su reino y al cual los reinos vecinos temían y respetaban. Mientras tanto en el extranjero, el reino de Mulsul se expandió conquistando el reino de Anar haciéndose fuerte y poderoso, aunque era un reino bastante mas atrasado que Espa, era un país muy religioso y fanático, gobernado por un Rey y sus súbditos vivían bastante mal.

Años mas tarde , el rey Der fue envejeciendo y al morir, deo su trono a su hijo Za, este era una persona bastante débil de personalidad y se dejaba influenciar por sus consejeros, que viendo que lo podían manejar, empezaron a pedir que se dividiera el reino en sus antiguos reinos, para que cada uno de sus consejeros pudiera gobernar en cada uno de ellos, y este así lo hizo.

Los consejeros empezaron a coger poder y se independizaron, volviéndose a fragmentar otra vez el reino de Espa, debilitándose este y al poco tiempo estos fueron tomados poco a poco por el reino de Mulsul, produciendo la desaparición del reino de Espa, para siempre jamás.

Y así se termina la historia del reino de Espa y de su Rey Fran que espero que te haya gustado un beso y un abrazo muy fuerte de tu padre que te quiere mucho Miguel

En el Perelló a 1 de Enero del año 2003
Miguel Penella García